
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Varusschlacht war ein  in der Zeit des Altertums.

Römische Soldaten kämpften gegen Germanen.

Die germanischen  siegten.

Ihr Anführer war Arminius.

Das war eine der größten Schlachten, die im

 im Norden Europas stattfanden.

Der Anführer der Römer war Publius Quinctilius .

Von ihm hat die Schlacht ihren Namen.

Man nennt sie auch die „Schlacht im Teutoburger “.

Dort hat die Schlacht angeblich stattgefunden.

Die Germanen hätten plötzlich mehr  an die Römer zahlen so-en.

Dagegen hat sich Arminius mit seinen Leuten gewehrt.

Viele  haben mitgeholfen.

Ohne die Schlacht hätten die Römer wohl

bald das ganze  beherrscht.

Dazu kam es aber eben nicht.
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